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INDICAÇÃO Nº 283/2024 

Encaminhamento: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal. 

Assunto: Providências que especifica. 

Autores Vereadores: José Ricardo Kiota e Dirce Destro Moreira de Oliveira. 

                                        Os Vereadores signatários, com assento nesta Casa Legislativa, no uso das atribuições 
legais que lhe conferem o artigo 159 do Regimento Interno, INDICAM, ao Poder Executivo local, para que junto 
aos Departamentos competentes, realize os estudos necessários objetivando a pavimentação asfáltica da Estrada 
do Bairro dos Cunhas, procurando aderir ao novo PAC do Governo Federal. 

JUSTIFICATIVA 

Os Vereadores que subscrevem a presente indicação tem sido procurados por 
moradores do Bairro dos Cunhas, especialmente os produtores rurais, lembrando que naquele bairro há anos 
existem empresas familiares que tem uma grande diversidade de produção, tais como produção de carvão, pis-
cicultura, criação de frangos, lenha, etc., havendo grande tráfego de automóveis, caminhões médios e pesados. 

Além de ser um Bairro com grande potencial para a produção Rural, o Bairro dos 
Cunhas é bastante povoado, cuja população também necessita de uma estrada boa para poderem se locomover, 
da Zona Rural para o Centro. 

O novo Programa de Aceleração do Crescimento (PAC) prevê investimento em 
50 mil quilômetros em estradas vicinais, que são as vias usadas como conexões entre as áreas rurais e os centros 
urbanos, e que será investido na melhoria das condições das vicinais brasileiras, estruturadas em regiões de 
grande produção e potenciais de produção. 

Assim entendemos que o Bairro dos Cunhas atende aos requisitos do programa, 
razão pela qual contamos com a especial atenção de Vossa Excelência, quanto ao atendimento à presente indi-
cação, esclarecendo que estes Vereadores farão todos os esforços possíveis em conjunto com Vossa Excelência, 
para que nosso município seja contemplado com o programa, assim como lutaremos para a obtenção de mais 
recursos financeiros, contando com o apoio de nossos Deputados Federais. 

                                                                                                                       
Sala das Sessões, 10 de setembro de 2024. 

 

José Ricardo Kiota 
Vereador 

 
 

Dirce Destro Moreira de Oliveira 
Vereadora 


